

Expositores nacionales y extranjeros serán parte de 19° EESur en Valdivia

EN HOTEL DREAMS.
 Para el lunes 30 de septiembre está programado el encuentro, donde abordarán la inversión y sostenibilidad.

María Alejandra Pino C.
 mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl



ARCHIVO

EL ENCUENTRO EMPRESARIAL DEL SUR REÚNE A EMPRESARIOS, EMPRENEDORES Y OTROS ACTORES VINCULADOS AL DESARROLLO DEL SECTOR.

Inversión y sostenibilidad: apostando al futuro, es el foco de la XIX edición del Encuentro Empresarial del Sur (EESur), que se realizará el próximo lunes 30 de septiembre y que es organizado por la Corporación para el Desarrollo de la región de Los Ríos (Codeproval).

Este año, el Hotel Dreams será el escenario para el evento que reúne a empresarios, emprendedores y actores relevan-

tes del sector. Allí, nueve invitados nacionales e internacionales estarán a cargo de las exposiciones, en las cuales serán abordadas temáticas específicas en tres paneles: inversión regional y sostenibilidad; proyectos empresariales de rele-

vancia en economía circular, y Chile y sus regiones como destinos de inversión española.

El Encuentro comenzará a las 9:00 horas, con el saludo de bienvenida del presidente de Codeproval, Pablo Hoffmann. A las 8:00 horas iniciarán las acreditaciones.

El Encuentro Empresarial del Sur desde su creación, en 2006, ha contribuido a generar un espacio de diálogo entre el mundo privado y público, a fin de generar las alianzas y actualización de temas relacionados con el desarrollo económico regional.

ÉNFASIS

Una de las novedades de este año, es que el evento vuelve a la total presencialidad, luego de que la pandemia obligara a sus

organizadores a usar las plataformas virtuales para su desarrollo.

Esto, fue destacado por Pablo Hoffmann, quien expresó que "estamos muy contentos de poder volver a la presencialidad" y destacó que una de las ventajas del Encuentro es que permite "tener contactos directos con autoridades o con empresarios de distintos intereses" que llegan a la ciudad para ser parte de este evento.

Sobre esta versión, Hoffmann valoró también la alianza con la Fundación Chile-España, con la cual informó hace dos años firmaron un convenio de colaboración y que permite la presencia de esta institución en esta versión del EESur.

Al respecto, dijo que "vamos a tener tres paneles este

año y todos están mirando hacia la inversión, la sostenibilidad, cosas de futuro que tanto nos hacen falta en las regiones, impulsar eso es muy importante y, para ello, hemos tenido un acercamiento con la Fundación Chile-España que ha sido muy fructífero, porque ahora vamos a tener invitados extranjeros en nuestro encuentro y creo que eso le va a dar también un matiz internacional, de proyección".

Y profundizó: "Van a venir empresas o representantes de empresas muy importantes y que tienen inversión extranjera, incluso en Chile, por ejemplo SACYR. Cuando estuvimos en España visitamos la empresa en Sevilla y ellos tienen un muy alto desarrollo en tratamientos de basura para las

ciudades. Aquí, nosotros tenemos tremendos problemas con nuestros vertederos y creo que conversar con ellos puede ser muy interesante, a lo mejor, para ir solucionando temas que se están poniendo bien graves en nuestra región".

En tanto, acerca de la sostenibilidad, que es una de las materias a abordar en el Encuentro, el presidente de Codeproval apuntó a que en la actualidad todas las inversiones tienen que cumplir con un estándar más alto que hace años, vinculado al cuidado del medio ambiente y a ser compatibles con el desarrollo, pero planteó este concepto también se asocia con que "la empresa se pueda sostener en el tiempo y ser un empleo seguro

Super Oportunidades



LLEGO LA TEMPORADA DE JARDIN
 Encuentra las mejores marcas

COVEPA
 La mejor solución

AV. PICARTE 1571, ESQ BAQUEDANO, VALDIVIA | www.covepa.cl

3 paneles

habrá en la nueva edición de Encuentro Empresarial del Sur, evento que es organizado por Codeproval. Este año, se realizará en Hotel Dreams.

9 expositores

y tres moderadores participarán en EESur, oportunidad en donde abordarán materias vinculadas con la inversión y sostenibilidad.

30 de septiembre

se desarrollará el Encuentro Empresarial del Sur. Después de la pandemia, esta edición destaca por el retorno a la total presencialidad.

FOTOGRAFÍAS GENTILEZA CODEPROVAL



SUSANA JIMÉNEZ, CPC.



RAPHAËL BERGOING.



MARCELA BRAVO.



ÓSCAR LANDERRETCHÉ.



MARÍA ANGÉLICA SANHUEZA.



FERRAN CLIMENT ÀNGEL.

(viene de la página anterior)

para las personas que trabajan ahí y eso también es otra indicación que responde a la sostenibilidad. Entonces, integrar todo esto es muy interesante y es lo que hoy día está en desarrollo y creo que para bien, porque tenemos que dejarle un mundo mejor a nuestra descendencia".

En esa misma línea, expuso que las empresas deben asegurar la buena convivencia con el entorno y procurar orientar sus acciones hacia el cuidado del medio ambiente, "pero también tiene que ser rentable lo que uno esté desarrollando".

PANELES

El primer panel comenzará a las 9:20 horas: "Inversión regional y sostenibilidad", en donde participarán Susana Jiménez, vicepresidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC); Óscar Landerretche Moreno, economista y expresidente de Codelco, y Raphaël Bergoing Vela, presidente de la Comisión Nacional de Evaluación y Productividad. Moderará este panel Marcela Bravo, gerentageneral de Acción Empresas.

A las 10:45 horas se dará inicio al segundo panel "Proyectos empresariales de relevancia en economía circular. Éste estará integrado por: Juan Antonio Marín, gerente general Chile Empresas SACRY, ingeniero civil con amplia experiencia en grandes proyectos de infraestructura; María Angélica Sanhueza, directora de LATAM SUR de AENOR, impulsando el desarrollo de nuevas herramientas de ges-

“

Es abierta, a nosotros nos interesa mucho que vaya gente que está emprendiendo, gente que ya está con alguna actividad económica, las grandes empresas y también Valdivia, que es una ciudad universitaria, por eso extendemos la invitación a los alumnos..."

“

Vamos a tener tres paneles este año y todos están mirando hacia la inversión, la sostenibilidad, cosas de futuro que tanto nos hacen falta en las regiones, impulsar eso es muy importante..."

Pablo Hoffmann
 Presidente de Codeproval

ción en sostenibilidad, ingeniería, psicóloga y MBA con mención en Finanzas; y Ferran Climent, cofundador y COO en REDECO, facilitador en economía circular. Moderará María Ángeles Osorio, directora ejecutiva de la Fundación Chile-España, licenciada de Derecho, cuenta con una amplia experiencia profesional vinculada al



ARCHIVO

"Tenemos que impulsar soluciones"

Respecto de la situación económica nacional, el presidente de Codeproval, Pablo Hoffmann, indicó que "es evidente que estamos pasando por un momento de dificultad. Hay poca inversión y eso repercute en el empleo, la inflación tampoco nos está acompañando tanto", haciendo mención a que este escenario tiene impactos negativos en mayor medida en "los que tienen menos posibilidades y eso es muy lamentable". Ante esto, sostuvo que "siempre estamos tratando de fomentar el crecimiento económico que es la única forma de salir adelante, y tenemos que convencernos de eso, de que la única forma es trabajando, es generar más oportunidades y eso es lo que estamos buscando y estos paneles que estamos dando a conocer (del Encuentro Empresarial del Sur) hoy día son justamente orientados a la inversión, a la sostenibilidad hacia un futuro mejor", y sobre lo mismo subrayó que "tenemos que impulsar soluciones y eso es lo que estamos buscando con este encuentro número 19, al cual dejamos a todos invitados".

sector no lucrativo y en el ámbito social educativo.

El tercer panel comenzará a las 11:15 horas y estará conformado por: Andrés Escudero Vargas, encargado de la oficina técnica Grupo Puentes, arquitecto, con experiencia en labores relacionadas con el diseño arquitectónico y su construcción; Fernando Schüller

Bravo, asociado inversiones en Wayra CVC de Telefónica; y Juan Francisco Friedl, director comercial de Grenergy Renovables, ingeniero comercial, con más de 15 años de experiencia en el sector energético, y se ha desempeñado como ejecutivo del Banco de Chile y Banco BICE.

De acuerdo con el progra-

ma informado por Codeproval, a las 12:00 horas habrá un coffee break, para, a las 12:15 horas, dar paso a la presentación del Programa de Promoción de Inversiones Regionales, a cargo del Gobierno Regional de Los Ríos, "va a ser muy interesante que los empresarios lo conozcan y lo escuchen, porque es un programa muy atractivo para las empresas que quieren crecer", destacó Hoffmann.

El cierre del evento se estima para las 14:00 horas.

Al Encuentro fue invitado a ofrecer una charla magistral el ministro de Hacienda, Mario Marcel; sin embargo, a la fecha no está confirmada su participación.

Al día siguiente del evento, representantes de Codeproval y la delegación española se trasladarán a La Unión, en donde visitarán la empresa Colún. "Ahí nos va a recibir su gerente general Lionel Mancilla, vamos a visitar la planta y luego las oficinas que Colún dispone en Río Bueno. Va a ser un encuentro muy interesante también porque van expertos y va a haber un intercambio de ideas y, a lo mejor, proyecciones de futuros negocios, que es lo que siempre se busca con estos encuentros", comentó Pablo Hoffmann.

PÚBLICO-PRIVADO

La nueva edición de EESur es apoyada para su realización con fondos del programa Viraliza de Corfo.

"Afortunadamente, tuvimos la buena noticia de que se aprobó y aprovechamos de agradecer a Corfo que nos está

apoyando en esto y al Gobierno Regional, porque sin este impulso a lo mejor no hubiera sido posible desarrollar nuestro Encuentro".

En ese sentido, profundizó en la importancia de la colaboración público-privada y sostuvo que "siempre estamos tratando de colaborar con las autoridades y eso es un vínculo que es virtuoso, porque uno solo no se las puede arreglar y esta colaboración mutua permite hacer muchas cosas: el mundo público tiene que darle apoyo a los privados para que se desarrollen, para que haya crecimiento y el crecimiento es lo que da empleo y bienestar a la población".

Finalmente, el presidente de Codeproval hizo la invitación a participar en el Encuentro, "es abierta, a nosotros nos interesa mucho que vaya gente que está emprendiendo, gente que ya está con alguna actividad económica, las grandes empresas y también Valdivia, que es una ciudad universitaria, por eso extendemos la invitación a los alumnos que puedan tener inquietudes respecto de actividades empresariales, todos invitados y bienvenidos. Va a haber, como en otras versiones, algunas ruedas de negocio, oportunidad también para generar un vínculo entre inversionistas y personas que quieran desarrollar proyectos".

En la página web www.codeproval.cl está disponible un formulario para que las personas interesadas en asistir al evento empresarial, se inscriban. ☺